

# Engländer-Sommerkahl-Engländer

Marianne und Wilhelm Eberling

Sonntag 3. 9. 2017

9:30 Turnhalle Lieblos

Bericht: Wilhelm Eberling

## Ehrungen für 850 Wanderungen

Die September-Wandertour führte die 28 Wanderer vom Engländer nach Sommerkahl und zurück. Aber vor der Abfahrt an der Sporthalle in Lieblos ehrte Marga Schäfer Renate Eser für 50 Wanderungen mit der „Wanderer-Ehrennadel“ und Joachim Heintke und Elisabeth Müller für je 175 Wanderungen mit „Goldenen Wanderer auf Sockel“. Wilhelm Eberling (2. Vors. Kultur) ehrte die Geschäftsführerin der Wanderabteilung Marga Schäfer für 450 Wanderungen mit einer „Wanderschuh-Glastrophäe“. Hier ist noch anzumerken, daß Mehrtageswanderungen oder Wanderwochen nur als eine Tour gezählt werden und das Vorlaufen einer Tour überhaupt keine Berücksichtigung findet.



Die geehrten von links: Renate Eser, Joachim Heintke, Elisabeth Müller und Marga Schäfer

Nach der Ankunft am Engländer starteten die Wanderer gegen 10:30 Uhr bei strahlendem Sonnenschein Richtung Sommerkahl hinab in das Tal der Speckkahl: Hierbei durchzogen vereinzelt kleine Nebelfelder den sonst so satt grünen Laubwald. Vorbei am ehemaligen Kupferbergwerk „Wilhelmine“ war die Stärkung an der Forellen-Teichanlage bei Fisch-Röll angesagt. Wer gerne guten Fisch (geräuchert, gebraten oder gegrillt) in freier Natur ggf. bei einem guten Glas Wein genießen möchte, dem ist die Einkehr wärmstens zu empfehlen. Nach ausgiebiger Mittagsrast führte der Rückweg über den Bratschweg bei gleichmäßigem Anstieg zum Ausgangspunkt, wo die Wanderer den so herrlichen 12 km-Wandertag an der Ausflugsgaststätte bei kühlen und heißen Getränken gegen 16 Uhr ausklingen ließen. Die Führung und Planung der Wandertour lag in den Händen von Wilhelm Eberling.



Auf dem Gruppenbild fehlen Hannelore Ost und Wilhelm Eberling